



Auf dem Seil sind Geschicklichkeit und Mut gefragt.

Foto: Hoff

Kleine Leute ganz groß

AUFTRITT Der Berliner Kinder- und Jugendzirkus Cabuwazi gastierte im Teufelsgraben. Das große und kleine Publikum war begeistert.

BERLINER ZEITUNGSKRITIKER HARALD RIEGER

Bamberg - Seit mittlerweile 16 Jahren gibt es nun den Berliner Kinder- und Jugendzirkus Cabuwazi schon, bei dem die Artisten zwischen 10 und 20 Jahre alt sind. Seitdem geben die jungen Künstler - insgesamt trainieren an vier verschiedenen Standorten in Berlin rund 650 Kinder und Jugendliche für ihre großen Auftritte - regelmäßig auf Wanderschaft. Gastspiele gaben sie unter anderem in Schweden, Belgien und Russland.

Seit ungefähr sechs Jahren kommen die Berliner auch regelmäßig nach Bamberg. So auch jetzt wieder. Ganze drei Tage gastierten sie im Zirkuszelt im Teufelsgraben am Jakobsplatz. Und jedes Mal waren die Vorstellungen bis auf den letzten Platz ausgebucht. Nicht schlecht - schließlich rassen in das selbst-

rote Zirkuszelt rund 550 große und kleine Gäste. Und die zweistündige Show hatte es in sich.

Einfach toll, was die mitunter noch recht jungen Akrobaten zu bieten hatten. Neben vielen Lachnummern wurde jongliert, Hula-Hoop getanzt und die Körper gebogen und verdreht. Diese Art der Darbietung nennt in der Fachsprache Kontorsion.

Aber auch spektakuläre Zirkusnummern fehlten nicht. Besonders mutige und schwindelfreie junge Frauen schwangen gekonnt am Trapez oder am Seil durch die Zirkuskuppel.

Viel Applaus erhielt auch der als kleiner Mozart verkleidete Akrobat mit seiner spektakulären Rola Rola-Nummer. Dabei balancierte er gekonnt auf einem ständig wachsenden und vom Einsturz bedrohten Turm aus beweglichen Rohren und Brettern.

Aber auch die anderen großen und kleinen Künstler, vor allem auch die hinter der Bühne, an der Lichttechnik oder die vielen fleißigen Helfer, die selbst gemachtes Popcorn verteilten, standen in nichts nach und boten so eine tolle Zirkusshow: von Kinder für Kinder.

Übrigens: Wer einmal selbst Zirkusluft schnuppern will und selbst als Clown, Akrobat oder dergleichen auf der Bühne stehen möchte, kann dies jeden Dienstag, Mittwoch oder Donnerstag im Zirkuszelt am Jakobsplatz tun. Mitmachen können alle Kinder ab neun Jahren. Der Unkostenbeitrag beträgt im Monat fünf Euro, egal wie viele Trainings absolviert werden. Und zweimal im Jahr wird dann eine Vorstellung ausgearbeitet, bei der die Kinder dann vor Publikum zeigen können, was in ihnen steckt.